



Tras cruzar el Círculo Polar Ártico el Sol de Medianoche permite disfrutar, de mayo hasta agosto,

- Tras cruzar el Círculo Polar Ártico el Sol de Medianoche permite disfrutar, de mayo hasta agosto, de inagotables horas de luz, siendo en el caso de Kirkenes el lugar donde el sol nunca se apaga desde el 18 de mayo hasta el 25 de julio.

- Los viajeros tendrán la oportunidad de navegar por tres de los fiordos más conocidos de Noruega, asombrarse con los coloridos paisajes, además de descubrir la cultura local y las numerosas actividades que ofrece Hurtigruten.

Hurtigruten, en esta temporada de verano, propone disfrutar de unas vacaciones diferentes que estén enmarcadas por la contemplación de la naturaleza, la aventura, la cultura noruega, la gastronomía, y, sobre todo, el Sol de Medianoche. Navegar por la costa de Noruega en la temporada de verano, que está comprendida desde mayo hasta agosto, es una cita imprescindible para experimentar las inagotables horas de luz diurna una vez que se cruza el Círculo Polar Ártico, siendo en el caso de Kirkenes el lugar donde el sol nunca se apaga desde el 18 de mayo hasta el 25 de julio.

La belleza de esta estación permite a los huéspedes disfrutar de los highlights de la costa noruega durante más tiempo con la luz del día, contemplar maravillosos paisajes a bordo de Hurtigruten y disfrutar de las innumerables actividades que ofrece la compañía naviera.

Por ejemplo, Hurtigruten gracias al tamaño y dimensiones de sus buques accede a tres de los fiordos más importantes y reconocidos de la costa noruega, como por ejemplo, el Lyngenfjord en mayo, el Trollfjord de mayo a agosto y el Geirangerfjord, declarado Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, de junio a agosto. Así, los pasajeros tienen la oportunidad de contemplar las hermosas vistas naturales, asombrarse por el caudal de las cascadas gracias al deshielo y contemplar la paleta de colores que ofrecen las flores de temporada que cubren las laderas y los valles.

Rumbo Norte, desde Bergen hasta Kirkenes, el viajero disfrutará de las ciudades costeras noruegas con un denominador común: la cultura. Durante las primeras jornadas, el pasajero transitará a bordo por las 11 cerradas curvas del paso de Trollstigen y, una vez desembarcado en Ålesund, se deleitará con la arquitectura Art Nouveau que caracteriza a la ciudad. En Trondheim, tendrá la oportunidad de visitar la gótica Catedral de Nídaros, o el Museo Ringve

de la música; y para quienes deseen practicar alguna actividad, pueden hacer kayak por el río Nidelven rodeando el centro de la ciudad o pasear en bicicleta por el casco histórico.

La experiencia continuará con la visita al glaciar Svartisen, el segundo más grande de Noruega o experimentando el safari en lancha hasta Saltstraumen, la zona de corrientes de marea más fuertes del mundo, además de conocer en primera persona a los vikingos y disfrutar de la belleza de las islas Lofoten. El contacto con la Naturaleza siempre está presente: ya sea con avistamiento de ballenas o la visita de Tromsø y el Wilderness Centre donde dejarse seducir por los perros husky y sus crías, aprender conceptos básicos sobre el tiro de trineos o caminar por sus senderos naturales. Kayak o senderismo por sus montañas brindarán otras perspectivas para conocer la ciudad.

Una vez se alcanza el puerto de Honningsvåg, el espectacular Cabo Norte será la excursión que llevará al viajero hasta “el fin del mundo”. Esta pequeña ciudad es un must para todo amante de las aves, ya que la reserva natural de Gjesværstappan recoge más de tres millones de especies. Después, el viajero podrá conocer la historia de la ciudad y visitar los pueblos pesqueros de Kamøyvær y Skarsvåg, además de adentrarse en la cultura sami -la familia Utsi, sus trajes tradicionales, su forma de vida y sus tiendas denominadas “Lavvo”-.

En Kirkenes, la última parada del viaje a bordo de Hurtigruten y la única ciudad de Noruega donde el este se encuentra con el oeste, el viajero disfrutará de divertidas actividades como un safari en lancha y en quad a la frontera rusa, un paseo con perros husky o el safari del cangrejo real, una actividad que enseña cómo pescarlos y degustar sus delicias en una casa tradicional.

Rumbo Sur, el viajero disfrutará de un desayuno especial en Cabo Norte y continuará a bordo a través de fiordos y valles hasta la ciudad de Hammerfest, la ciudad más septentrional del mundo. El amante de la música se dejará conquistar por el concierto a medianoche en la Catedral Ártica de Tromsø o la belleza de las islas Vesterålen y Lofoten. En sus parajes, el huésped de Hurtigruten contemplará y vivirá la naturaleza con un paseo a caballo por la costa o practicando la pesca o el senderismo.

También está disponible la visita al archipiélago de las islas Vega, inscrito en la lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO desde el año 2004, donde cobra protagonismo su paisaje agrícola, la historia de sus habitantes y el pequeño pueblo de Nes. Además de un tour guiado por el municipio de Brønnøysund y su piscifactoría de salmón o la Carretera Atlántica, reconocida como la “Estructura noruega del siglo” en 2005, para terminar el viaje en Bergen, una de las grandes ciudades históricas del país que ha sabido conservar el ambiente de los antiguos puertos medievales.

Por otro lado, en verano predominan los días festivos en Noruega, como por ejemplo el día 17 de mayo que se celebra el Día de la Independencia, momento en el que el visitante tiene la oportunidad de compartir un momento muy importante para las comunidades locales y disfrutar de los desfiles, música y coloridos trajes adicionales. También, el 23 de junio se celebra Sankthans, momento en el que se encienden hogueras al caer el sol en el sur del país. Otros destacados son las ferias tradicionales, mercados, festivales y conciertos al aire libre.



Para esta temporada, los pasajeros no deben olvidar qué equipaje llevar en la maleta, ya que el clima durante la estación estival puede ser variable a lo largo de la costa noruega, así que además de ropa de verano es recomendable tener a mano algún jersey, una chaqueta impermeable ligera, gorro, guantes finos y unas bambas de trekking ligeras.

Precio para el mercado español: desde 1.460€ ruta Rumbo Sur, cabina polar interior sin especificar, tarifa Basic, pensión completa, tasas portuarias incluidas. No incluye bebidas.

Para más información consultar tarifas y disponibilidad en cada momento en www.hurtigrutenspain.com, en el teléfono: 934 152 719 o vía mail en: info@hurtigrutenspain.com

Acerca del Grupo Hurtigruten:

Establecido en Noruega, cotiza en la bolsa de Oslo como Hurtigruten Group ASA. Presenta movimientos cercanos a los 3.5 billones de coronas noruegas al año (430 millones de euros aproximadamente), cuenta además con 1.600 empleados. La empresa gestiona "El Expreso del Litoral" en Noruega y es líder sectorial en el país tanto en la industria turística como en el

transporte público. El Hurtigruten Group ASA es la fusión de las empresas OVDS y TFDS. El grupo Hurtigruten se posiciona como líder en el sector de cruceros de exploración en las regiones polares. Su agente de ventas para España es Eurovacances, en la ciudad de Barcelona.

Representante Oficial de Hurtigruten para España y Portugal

**Tel.: 93 415 27 19 // E-mail: esther@hurtigrutenspain.com // Internet:
www.hurtigrutenspain.com**